

Dieter Beständig

Bergstrasse 2

D-79771 Griessen
Telefon 07742-919329
E-Mail: D.Bestaendig@online.de

Vision und Wort des HERRN vom 9.4.2013

Liebe Geschwister in Yeschua

14. April 2013

Drei Wochen lang erhielt ich dreimal im Geist vom HERRN die Bibelstelle: Eph.5,16. Dort steht: "Kauft die Zeit aus, denn die Tage sind böse!" Das heisst für uns: Wirkt solange ihr noch die Möglichkeit dazu habt, denn es kommt die Nacht da niemand mehr wirken kann. Hierzu gab mir GOTT folgende eindrückliche Vision und ermutigende Botschaft:

Jesaja 65,24 sagt: *Und es wird geschehen: "Ehe sie rufen, will ich antworten; während sie noch reden, will ich sie erhören!"* Dieses Wort erlebte ich, als ich den HERRN um das Predigthema fragte, über das ich am 14.4.2013 predigen sollte. Da hörte ich die Stimme des HERRN. Er sagte: "Arbeitet denn ich bin mit euch!" Im nächsten Moment fiel die Salbung GOTTES auf mich und ich wurde im Geist in eine lichtdurchflutete Verpackungszentrale im Himmel versetzt. In einem grossen Saal sah ich viele Kinder GOTTES in hellen Kleidern, die mit dem Versand von GOTTES lebendigen Wort beschäftigt waren. Jeder hatte seine Aufgabe und sie arbeiteten Hand in Hand. Das besondere war: Sie sangen alle Loblieder und waren in grosser Erwartung dessen, was diese Sendungen auf der Erde ausrichten würden. Am Ende der Halle war ein sehr breites Tor und darüber befand sich eine grosse Schrift. Da stand: "Ihr seid meine Zeugen und Ich habe euch dazu berufen, spricht der HERR!"

Ausserhalb des Tores der Fertigungshalle, sah ich ein Fließband welches nach unten zur Erde reichte. Darauf kamen die fertigen Pakete und Sendungen welche ihren Weg zur Erde antraten. Während hier oben alles im Licht war, sah ich die Erde von oben im Dunkel, als wäre es Nacht. Im Luftraum der Erde waren zahlreiche Gewitter und Blitze und ich hörte starke Donnerschläge. In verschiedenen Regionen der Erde gab es starke Wirbelstürme, Beben, Erschütterungen und viele Unruheherde; Detonationen und viel Geschrei erfüllten die Erde und viel Gestank erfüllte die Luft.

Als ich der nächtlichen Erde näher kam, erblickte ich einzelne, helle Lichter aufstrahlen, welche sich durch diese Finsternis hin- und herbewegten. Diese Lichter waren furchtlose Zeugen Yeschuas. Sie waren die Empfänger der himmlischen Sendungen und Pakete mit GOTTES lebendigen Wort. Diese gingen völlig unbeirrt und furchtlos mitten durch Stürme, Blitz und Donner und Erschütterungen hindurch und erfüllten ihren Auftrag. Sie gingen als Lichträger der freimachenden Wahrheit GOTTES zu Personen hin deren Licht am erlöschen war. Es handelte sich um Kinder GOTTES, die von den ständigen Angriffen und Attacken dämonischer Heere eingeschüchtert und mutlos waren. Ich sah wie die Dämonen sie umringten und anbrüllten: "Ihr seid Versager und Verlierer, weil ihr den hohen Ansprüchen eures GOTTES nicht gerecht werdet und genügen könnt!" Mit vielerlei anderen Anklagen wurden sie demoralisiert und niedergemacht.

Da hörte ich neben mir die Stimme des HERRN mit grosser Bestimmtheit sagen: "Ich weiss meine Kinder durch ein Wort aufzurichten und zu befreien, sodass sie mir dienen können!"

Die Lichtträger gingen zu ihnen und brachten ihnen das lebendige Wort GOTTES. Als sie es nahmen, wurden sie neu mit göttlicher Dynamis erfüllt. So wie man Taschenlampen mit neuen Batterien füllt damit sie wieder hell leuchten, so geschah es auch hier. Sie wurden wieder hell und strahlten.

Psalm 18,29-30 sagt hierzu: "Ja, du zündest meine Leuchte an; der Herr, mein Gott, macht meine Finsternis licht; denn mit dir kann ich gegen Kriegsvolk anrennen, und mit meinem Gott über die Mauer springen". Darauf hörte ich den HERRN sagen: "Wer mir vertraut, bleibt nicht in der Finsternis, weil ihr Söhne des Lichts seid!"

Plötzlich schaute ich zum nächtlichen Himmel. Von dort erschienen Engelschöre und ich sah das Heer der Zeugen in den Wolken. Diese sangen gemeinsam: "Die auf den HERRN harren kriegen neue Kraft, dass sie auffahren wie mit Adlers Flügeln" und "Das Warten der Gerechten wird zur Freude werden!"

Ich sah die Gesichter der gedemütigten "Versager" unter den Kindern GOTTES, welche eben Begnadigung und Befreiung erlebten. Zaghaft und erstaunt erhoben sie ihr Haupt als ihnen bewusst wurde, dass GOTTES Gnade und Erbarmen sie hochhob. Da erschienen riesige Engel GOTTES, welche die Treiber-Dämonen, die vorher viele unvorsichtige Kinder GOTTES gefangen, unterjocht und geschlagen hatten, von den Kindern GOTTES hinweg- und zurücktrieben und diese aus ihrer Knechtschaft befreiten!

Ich sah das lichthelle Siegeskreuz Yeschua von Golgatha hochaufgerichtet stehen. Es leuchtete weithin durch die Nacht und die Finsternis floh vor dem Licht des Kreuzes. Mein Blick wurde zum Fuss des Kreuzes gelenkt. Ich sah, wie dort unentwegt verschmutzte und befleckte Kleider abgelegt wurden bis es Berge von dreckigen Kleidern waren, welche dann vor dem Kreuz in einer sehr tiefen Grube verschwanden und vergraben wurden.

GOTTES Wort fordert uns auf, den alten Menschen am Kreuz abzulegen und den neuen Menschen in Christus anzuziehen. Ich sah, wie sich unter dem Kreuz eine Quelle des vergossenen Blutes Yeschuas eröffnete und über die Stelle hinwegfloss wo sich vorher Berge von verschmutzten Kleidern befanden. Offenbarung 7,14b sagt: "Und sie haben ihre Kleider gewaschen, und sie haben ihre Kleider weiss gemacht in dem Blut des Lammes".

Ja es ist war. Das Blut Yeschuas ist die grösste Sündenwaschanlage der Welt, die es jemals gegeben hat. Hierzu eine Frage an den Leser dieser Zeilen: Hast Du deine Kleider im Blut des Lammes weiss gemacht? Bist Du dir der Sündenvergebung und die Reinigung der Schuld durch das kostbare Blut Yeschuas gewiss? Das ist lebenswichtig und heilsentscheidend für Dich!

Hoch über dem Siegeskreuz Yeschuas erschien eine grosse Schrift, die für alle weithin leuchtend lesbar war. Da stand in riesigen, flammenden Buchstaben: "ES IST VOLLBRACHT!"

Ich sah die Menge der Dämonenheere in ihren vielen Kampfabteilungen stehen. Als sie das hochaufgerichtete Siegeskreuz von Golgatha erkannten und die darüber geschriebenen Worte: "ES IST VOLLBRACHT" lasen, überfiel sie ein gewaltiger Schrecken GOTTES und sie wichen entsetzt zurück. Zähneknirschend riefen sie aus: "Er ist stärker als wir! Wir müssen die Gefangenen loslassen, denn Er ist gekommen die Gefangenen zu befreien!"

Damit endete diese Vision.

Hierzu die Audio-CD: "Arbeitet, denn ich bin mit euch" vom 14.April 2014.

Mit herzlichen Segensgruss verbunden in Yeschua